

# 笠間市議会 新体制に！

平成28年第4回定例会最終日（12月15日）に、正副議長をはじめ、各常任委員会委員、議会運営委員会委員、広報委員会委員、一部事務組合議会議員などが選出されました。

## 正副議長就任あいさつ



副議長  
石松 俊雄  
いしまつ としお



議長  
海老澤 勝  
えびさわ まさる

平成二八年第四回笠間市議会定例会におきまして、正副議長に就任いたしました。正副議長ともに力を合わせ、公平・公正で市民に開かれた議会運営に努めてまいります。

さて、地方分権、地方創生の時代を迎え、地方自治体がその特性を活かし、自らの判断と責任のもとで、活力に満ちた地域社会を構築することが求められています。加えて笠間市においても人口減少、高齢化という全国共通の課題にも直面しています。

これらを解決するには、自治体間競争に勝ち抜く力を市が身に付けるだけではなく、課題によっては国や県との連携、さらには県央地域での広域的な連携も必要になっていきます。二元代表制の一翼を担う議会としても、その役割は大変大きなものがあります。執行部に対するチェック機能だけではなく、高い感度と広い視野を持ち、議会としても政策立案・提案をできるようにしなければなりません。議員一丸となって、市民が安心・安全で豊かに暮らせるまちづくりに取り組んでまいります。

市民の皆様におかれましては、今後も議会に対するご理解、ご支援を賜りますようお願い申し上げます。正副議長就任のあいさつとさせていただきます。